

Los especialistas en Urología y oncología urológica actualizan sus conocimientos en Castelló - Levante Castelló - 13/05/2018

Los especialistas en urología y oncología urológica actualizan sus conocimientos en Castelló

► El II Workshop Uro-Oncológico, con la presencia de más de 50 médicos, profundiza en la parte práctica de los tratamientos

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Cátedra Medtronic de Formación e Investigación Quirúrgica de la Universitat Jaume I y el Servicio de Urología del Hospital General Universitario de Castellón (HGUCS) celebraron esta semana el II Workshop Uro-Oncológico: Cáncer de próstata, una actividad que reunió a más de 50 médicos en la nueva Facultad de Ciencias de la Salud y en los quirófanos del HGUCS.

El curso se estructuró en dos jornadas, en las que hubo tanto sesiones teóricas como prácticas. En concreto se realizó la retransmisión en directo de tres cirugías para el tratamiento del cáncer de próstata, de alto interés por la dificultad técnica y el largo aprendizaje que requieren. Todas ellas realizadas en los quirófanos de Urología del HGUCS mediante laparoscopia utilizando una plataforma de visión 3D. Las llevaron a cabo el doctor José María Martínez Jabaloyas (jefe de servicio de Urología del Hospital Clínico Uni-

versitario de València), el doctor Juan José Monserrat Monfort (médico adjunto al servicio de Urología del Hospital Universitari i Politècnic La Fe de València), y el doctor Miguel Rodrigo Aliaga (jefe del servicio de Urología del Hospital General Universitario de Castellón-HGUCS).

Así mismo, se celebraron una serie charlas de 15 minutos de duración sobre temas de actualidad realizadas por destacados profesionales expertos en cáncer de próstata. Entre los temas tratados destacaron la charla sobre diagnóstico de cáncer de próstata sobre resonancia magnética multiparamétrica, impartida por el doctor Miguel Ángel Edo Prades, radiólogo del HGUCS; la charla de la doctora Elia Muñoz (anatomopatóloga del HGUCS) en la que actualizó dos temas de candente actualidad para esta especialidad como son la diferenciación neuroendocrina de los tumores de próstata y el carcinoma intraductal de próstata; y la intervención de la doctora María Fonfría (Unidad de Consejo Genético del Hospital Provincial de Castellón), quien recomendó cómo y a quién se debe realizar una evaluación de riesgo de cáncer de próstata en base al estudio del árbol familiar.